Liebe Eltern, liebe Kinder!

Auch der November war bei uns im Hort sehr ereignisreich!

In den Herbstferien konnten wir bei zahlreichen Angeboten und traumhaftem Wetter den Schulstress hinter uns lassen. Es wurde geschminkt, wir haben Arm- und Fußbäder gemacht, waren auf dem TSV Platz, haben ein Kino veranstaltet und vieles mehr.

Unser Highlight im November war unser Ausflug am Buß- und Bettag in das Planetarium nach Augsburg. Nach einer langen aber lustigen Zugfahrt haben wir viel über unsere Planeten erfahren, uns Sternenbilder angesehen und es gab einen Film über unser Sonnensystem. Da im Planetarium auch ein Naturkundemuseum ist, haben wir uns noch eine Ausstellung angesehen, die den Kindern sehr gefallen hat.



Am 30. November haben wir mit Kaplan Rochna unsere Adventseinstimmung gefeiert. Die Musik AG hat viele schöne Lieder gesungen, die Adventskränze wurden gesegnet und unser Kaplan hat uns etwas über Nächstenliebe in der Weihnachtszeit erzählt. Anschließend gab es ein gemütliches Beisammensein mit Schnittlauchbroten Punsch und Lebkuchen. Dank dem Zahlreichen erscheinen von Ihnen und Ihren Kindern hatten wir einen tollen Abend.

Wir freuen uns auf den Dezember, den Advent und die Weihnachtliche Zeit!

Ihr Team der Wilden 13

Nicolai, Tine, Sabine, Ingo